

Das Amt des Seniorenbeauftragten ruht bis auf absehbare Zeit. Eine Neubesetzung nach Rücktritt des bisherigen Amtsinhabers erfolgt zunächst nicht.

Der Verein „Rheinbacher Seniorenforum e. V.“ wird gebeten , die Belange der Stadt in Seniorenangelegenheiten im Netzwerk „LinSe“ und im Projekt „Engagement braucht Leadership (EbL)“ vorläufig (bis zur endgültigen Entscheidung des Fachausschusses am 24.09.2015) zu vertreten und im Ausschuss für Generationen, Integration und Soziales regelmäßig über die diesbezüglichen Aktivitäten zu berichten. Wesentliche Positionierungen bedürfen der Zustimmung des Ausschusses.